
Hanns-Thomas Schamel (Aufsichtsrat)
Beitrag von „terrorhamster“ vom 26. September 2014, 07:17

Hab mir nun auch endlich den BR-Beitrag angesehen den hier alle so abfeiern.
Ööööhm... Really??? Das war alles? Das war Krügers "Schamel hat mir zugesichert er bringt
Infos"? Sorry, da hab ich mir mehr erwartet.
Das war nichts anderes als billige Bauernfängerei. Welche Informationen haben denn in diesem
Interview gesteckt? Wohooo, wir setzen auf die Jugend. Leitbild. Spielkultur. Tut mir leid, aber
das sind für mich nichts mehr als leere Phrasen, die den Verein nicht weiterbringen. Wie wärs
denn mit konkreten Aussagen gewesen, wie er sich das vorstellt nach Baders Abgang?
Nachfolgeplanungen. Stabilisierung des Vereins. Statt dessen nur Mimimi, ich hatte es schwer,
das war aufreibend, ich hatte keine Chance meine Visionen durchzubringen. Nochmal: JA
WELCHE VISIONEN DENN?
Schamel ist Unternehmer. Sehr erfolgreicher Unternehmer. Ja, er kennt sich wohl sehr gut mit
Marken aus. Damit wie es in der freien Wirtschaft zugeht. Und ja, ein Fußballverein ist in er
heutigen Zeit ein gutes Stück weit auch ein Wirtschaftsunternehmen. Aber mit ein bisschen
Corporate Identity kommst du vielleicht bei einem Meerrettich-Unternehmen an die Spitze, aber
sicherlich nicht bei einem Bundesligaverein. Dazu brauch es SPORTLICHE Visionen (ja ja, wir
setzen auf die Jugend!), dazu braucht es Leute mit SPORTLICHER Kompetenz. Bitte jetzt nicht
wieder das Argument bringen "die hat der Bader ja auch nicht". Und selbst wenn, deswegen
hievt man den nächsten an die Spitze der keine Ahnung hat? Nur weil er ein Konzept ohne
Inhalt dafür mit schönem Namen hat und "gegen das Alte" steht? Wow! Top-Qualifikation.

Wählt euren Schamel. (Btw. befürchte ich übrigens, dass ihr damit auch Schmelzer wieder den
Weg in den Verein ebnet.) Ich bin mir leider sicher dass er am Dienstag wieder in den
Aufsichtsrat einziehen wird, und ich befürchte dass ihm der Umsturz gelingt. Aber - da geh ich
komplett mit Sickobilly konform - es wird NICHTS dabei rauskommen. Eher sogar noch im
Gegenteil, wir versinken noch weiter im Chaos. Der Heilsbringer Schamel ist ein Mann großer
Worte, einer der wenig Inhalte gut verpacken kann. Aber ich bin überzeugt davon dass dabei
nichts hinten rauskommt, außer dass er in einem halben Jahr wieder die Beleidigte Leberwurst
spielt und abermals das Handtuch wirft. Nur dann scheidet nicht nur ein kleines Aufsichtsrats-
Mitglied aus. Nein, dann geht - wenn es nach ihm geht - der AR-Vorsitzende und nimmt
vielleicht noch die Leute seines "Teams" mit, und im schlimmsten Fall den von ihm
inthronisierten Vorstand. Und dann liebe Revoluzzer, dann ist die Kacke noch mehr am
Dampfen als jetzt. Dann stehen wir komplett führungslos da. Aber ihr und euer Schamel hattet
eure Revolution von der ihr später noch erzählen könnt. Das ist doch auch was.
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Mir wird himmelangst um die Zukunft unseres Vereins. Wir stehen am Scheideweg, am
Dienstag wird über die Zukunft des 1. FC Nürnberg entschieden. Und das auf Basis eines tollen
Konzept-Namens dessen Inhalt (vielleicht) am Dienstag ans Licht kommt und über dessen Wert
die Mitglieder aus dem Bauch und aus der Emotion heraus ohne sich eingängig damit befassen
zu können abstimmen. Na Prost Mahlzeit, mir wird schlecht. 

2
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8505-hanns-thomas-schamel-
aufsichtsrat/?postID=1687450#post1687450

https://www.glubbforum.de/forum/thread/8505-hanns-thomas-schamel-aufsichtsrat/?postID=1687450#post1687450
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8505-hanns-thomas-schamel-aufsichtsrat/?postID=1687450#post1687450

